

Tim Wasev Sterad Meninjau Hasil Pelaksanaan TMMD Reguler Ke-113

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID

May 31, 2022 - 06:08



Kolonel Inf Jaelan dan Tim Wasev (Pengawasan dan Evaluasi) dari Staf Teritorial TNI AD (Sterad) meninjau pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) di Desa Pengkoljagong, Kecamatan Jati, Kabupaten Blora, Jawa Tengah. Senin, (30/05/2022).

BLORA - Kolonel Inf Jaelan dan Tim Wasev (Pengawasan dan Evaluasi) dari Staf Teritorial TNI AD (Sterad) meninjau pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) di Desa Pengkoljagong, Kecamatan Jati, Kabupaten

Blora, Jawa Tengah. Senin, (30/05/2022).

Kedatangannya ke TMMD beserta Rombongan didampingi Oleh Bupati Blora H. Arief Rohman, S.IP., M.Si, Jajaran Danramil Kabupaten Blora, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa Yayuk Windarti serta Tamu undangan yang lain.

“Alhamdulillah saya dapat hadir di tengah masyarakat untuk dapat meninjau, mengawasi pelaksanaan TMMD di Desa Pengkoljagong ini, “ucap Kolonel Jaelan yang pernah menjabat di Komandan Yonif 410/Alugoro Blora.

Kolonel Inf Jaelan menyatakan jika semua pelaksanaan TMMD dapat terwujud dari kerjasama aparat pemerintah, TNI dan Polri serta masyarakat setempat.

“Dengan adanya TMMD semoga masyarakat selalu termotivasi dalam setiap kegiatan untuk membangun desa lebih maju,” imbuhnya.

Kolonel Jaelan juga mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Blora karena kegiatan TMMD Reguler Ke-113 sudah terlaksana dengan baik di bawah Komando Dandim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo.

Ditempat yang sama, Bupati Blora mengatakan "sangat berterima kasih dengan adanya program TMMD dikarenakan program tersebut sangat membantu masyarakat, bahkan Pemkab siap mendukung apabila TMMD diadakan sebulan sekali".

Untuk kunjungannya dari Sterad ini yaitu dalam rangka melaksanakan pengawasan dan evaluasi atau wasev terhadap hasil TMMD Ke 113 Kodim 0721/Blora yang dilaksanakan di Desa Pengkoljagong.

Sebelum peninjauan ke lokasi pembuatan Jalan terlebih dahulu Rombongan memberikan paket sembako kepada warga setempat.

Kedatangan Tim Sterad bertujuan memastikan bahwa apa yang sudah dikerjakan Satgas TMMD betul-betul sesuai ketentuan dan bermanfaat bagi masyarakat.

Editor : JNI JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt